

Viernes, 11 de mayo de 2012

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA WEB

granadahoy.com

GRANADA

PORTADA

GRANADA

PROVINCIA

ANDALUCÍA

DEPORTES

ACTUALIDAD

TECNOLOGÍA

CULTURA

TV

25M

OPINIÓN

SALUD



Granada Hoy, Noticias de Granada y su Provincia Granada Argel busca en Granada la mejor forma de integrar en la ciudad el Metro

## Argel busca en Granada la mejor forma de integrar en la ciudad el Metro

Profesores de arquitectura valoran la urbanización "fachada a fachada" de la obra

REDACCIÓN/ GRANADA | ACTUALIZADO 11.05.2012 - 01:00



**Comparador Seguros Coche**

Compara 30 Seguros Coche en 3 min,  
Cálculo Ya!

0 comentarios

0 votos



Me gusta

0

COMPARTIR

Profesores de la Escuela Nacional Politécnica de Arquitectura y Urbanismo de Argel visitaron ayer las obras de integración urbana del Metro de Granada para estudiar el modelo de integración paisajística implantado en el Metropolitano de la ciudad capital granadina.

Durante la visita estuvieron acompañados por investigadores en transporte y seguridad del departamento de Ingeniería Civil de la Universidad de Granada, en planificación y gestión de la movilidad.

El grupo argelino se ha interesado por la solución adoptada en la planificación y urbanización "fachada a fachada", en la que se ha dado prioridad a la integración y se ha tenido en cuenta la relevancia del paisaje urbano en la articulación de las ciudades.

El director del Metro, Francisco Ruiz Dávila, y el gerente de la obra, Alberto Sánchez López, mostraron a la delegación de investigadores y expertos los tramos finalizados y en ejecución en todo el trayecto, desde su inicio en Albolote hasta Armilla, incluyendo el subterráneo del Camino de Ronda y Avenida de América.

La delegación de Argelia puso especial interés en la integración de los restos arqueológicos hallados en Alcázar-Genil.

Con 2,2 millones de habitantes y 4,3 millones en su Área Metropolitana, la capital de Argelia cuenta con una red de metro, tranvía y ferrocarril en expansión.

Argel inauguró la primera línea de metro, con diez kilómetros de longitud y diez estaciones, en octubre de 2011, convirtiéndose Argelia en el tercer país africano con esta infraestructura.

Los profesores explicaron que existen otros muchos proyectos de metro ligero en planificación.

El desarrollo general de las infraestructuras de transporte en Argelia está cobrando últimamente importancia debido al crecimiento experimentado por algunos de sus núcleos más importantes de población y a la escasa red de infraestructuras existentes.

En la actualidad, se están ejecutando varias obras de metro ligero en Argel y en Orán, entre otras ciudades.

0 comentarios

0 votos



0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre \*

Email (no se muestra) \*



Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



Pie de foto

### Juan García Montero hablará con los lectores

El portavoz y concejal de Cultura del Ayuntamiento de Granada hará balance del primer año de gobierno de Torres Hurtado en su tercer mandato.